

Kindergarten Zwergenland sammelt für die Tafel

Aus „Der Patriot“ vom 14.12.2022, Foto: Bsdurek



v.l.n.r.: Frau Schäfer – Erzieherin, Herr Keuthen –
Leiter der Rühthener Tafel, Frau Kleditzsch – Kita-
Leiterin

Drei große Kartons voller Lebensmittel spendete der Kindergarten Zwergenland an die Rühthener Tafel. „Wir haben 56 Eltern, da ist so eine Spendenaktion eine gute Sache. So kann man direkt vor Ort helfen“, sagte Einrichtungsleitung Jacqueline Kleditzsch.

Zudem bot sie Günter Keuthen, Leiter der Tafel, an, dass nicht nur zu Weihnachten, sondern bei Bedarf auch

immer mal zwischendurch Spendenaktionen gestartet werden könnten. Stolz auf die prall gefüllten Kartons waren auch die Kinder.